

Schumacher regiert auf dem Dobrock

Decker und Reese seit 60 Jahren im Schützenverein

WINGST. Zwei Tage feierte der Schützenverein Dobrock mit Mitgliedern und zahlreichen Gästen sein Schützenfest. Einen Höhepunkt bildete am Sonnabend der Festumzug mit den Fahnenabordnungen benachbarter und befreundeter Vereine zur Einholung des Königspaares Torsten Singer und Ursel Glüsing sowie des Jungschützenpaares Christopher Kuck und Julia Gosenko.

Nach der Begrüßung auf dem Hof Sprick, führte Vorsitzender Hartmut Hinsch zahlreiche Ehrungen für langjährige Mitglieder vor. Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden Volker Gerds und Sylvia Schumacher ausgezeichnet.

Eine Nadel für 40-jährige Mitgliedschaft erhielten Günter Butt, Günter Noll, Heinz von Thaden, Erwin Herrmann, Claus Freudenthal, Günter Stelling, Uwe Kreschinski Bernd Koch und Albert Schildt.

Für 50-jährige Vereinstreue wurde Arnold Zurheiden ausgezeichnet und für 60-jährige Mitgliedschaft Erich Decker und Hans-Hermann Reese.

Nach einem Umtrunk ging es, angeführt vom Blasmusikzug Wingst, zurück zum Festplatz, wo

die Schießwettbewerbe begannen. Am Abend feierten die Dobrocker mit vielen Gästen und Musik der Band „Carnaby“ in der Schießhalle.

Der Sonntag stand ganz im Zeichen der Kinder, die nach einem gemeinsamen Erbsensuppenessen in der Schießhalle ihre Majestäten Tim von Glahn und Kim Gründel in Begleitung der Vogelmajestäten Malte Hinsch und Laura Noll ebenfalls beim Hof Sprick abholten. Begleitet wurde der Umzug vom Spielmannszug Cadenberge.

Nach der Rückkehr zum Festplatz wurde das Schießen auf allen Ständen fortgesetzt. Neue Kinderkönige wurden Jannik Behrens und Finja Schumacher, Vogelkönige wurden Lars von Holt und Kiana Vinup.

Außerdem gab Vorsitzender Hinsch folgende Würdenträger bekannt: Frank Schumacher und Bärbel Ahlf als neues Dobrocker Königspaar. Leutnant wurde Maurice Lafrenz und Prinzessin Anja Söhl. Das neue Seniorenkönigspaar bilden Detlef Protmann und Ursel Poppe.

Zum Jungschützenkönigspaar schossen sich Jendrik Gerds und Mareike Schildt.



Die neuen Würdenträger beim Schützenverein Dobrock.